
Отчет о работе Общественного Совета городского округа 

«Котлас» за 2021-2023 гг. 

Второй состав Общественного Совета городского округа «Котлас» был 

сформирован и приступил к работе в 2021 году в составе 15 человек.   Для 

повышения эффективности деятельности ОС в его составе было создано 

четыре профильные комиссии: по промышленности, по социальным 

вопросам, по бюджету, по культуре и спорту. Работа ОС осуществлялась в 

соответствии с планом, который составлялся на предстоящий год. В среднем 

в год проводилось 7-8 заседаний ОС, не считая заседаний профильных 

комиссий.  

Работа ОС проводилась по обращениям граждан, вопросам, 

предложенным Администрацией городского округа «Котлас» и Собранием 

депутатов городского округа «Котлас». Вопросы, выносимые на обсуждение 

ОС отражали важнейшие проблемы города.  

В течение всего периода деятельности ОС проводилась совместная с 

администрацией работа по решению проблемы транспортного обеспечения 

жителей Приречного района. Был предложен временный вариант решения 

вопроса. Однако данная проблема актуальна и в настоящее время.  

В адрес ОС неоднократно поступали обращения от граждан по 

наведению порядка при захоронении на местном кладбище, по выделению 

нового земельного участка под кладбище. На сегодняшний день вопрос 

находится в стадии решения. Определен участок для организации кладбища. 

Проводятся необходимые изыскания для проверки данного участка 

требованиям, предъявляемым к территориям для проведения захоронений. 

На протяжении всех трех лет важными вопросами, выносимыми на 

заседания ОС, остаются вопросы качества питьевой воды, о планах 

модернизации Горводоканала, о реализации Программы «Чистая вода», о 

введении в эксплуатацию КНС, о станции третьего подъема. 

Администрацией городского округа «Котлас» осуществляется ряд действий 

по решению указанных проблем. Однако недостаток финансирования не 

позволяет в полном объеме и в короткие сроки решить данные вопросы.  

На обсуждение Общественного Совета выносилось обращение жителей 

города и по затянувшейся сдаче домов по ул. Таежной. В составе комиссии 

по приемке этих домов был член комиссии по промышленным и социальным 

вопросам Завадский Дмитрий Николаевич. Нарушение технологий 



строительства и несоблюдение требований к качеству жилых помещений в 

указанных домах обусловили необходимость устранения всех выявленных 

замечаний. В связи с чем сроки передачи данных домов в эксплуатацию были 

нарушены. В настоящее время застройщик работает над решением проблемы. 

Проблемной для многих горожан стало строительство и передача в 

эксплуатацию дороги по ул. Ушинского и пр. Мира. Многочисленные 

нарушения требований к качеству строительства дорожного полотна стали 

причиной невозможности введения данной дороги в эксплуатацию в 

установленный срок. Со стороны администрации на сегодняшний день 

предпринимаются необходимые действия для устранения указанной 

проблемы.  

Неоднократно звучали на заседаниях Общественного совета вопросы, 

связанные с состоянием городских дорог, особенно в весенний период. 

Несмотря на ежегодное проведение ремонта дорожного полотна на улицах 

города, состояние дорог в городе оценивается как неудовлетворительное, что 

обусловлено дефицитом финансирования данной статьи расходов городского 

бюджета. 

Помимо перечисленных вопросов, в адрес Общественного Совета 

поступали и другие волнующие граждан вопросы, которые касались 

различных сфер жизни города: благоустройства, здравоохранения, 

размещения банкоматов в отдаленных микрорайонах города, дороги на СОТ 

«Вершина», оповещения граждан о чрезвычайных ситуациях на территории 

ГО «Котлас» и многие другие. Часть указанных вопросов была успешно 

решена при активном участии ОС. Представители ОС присутствовали на 

заседаниях Собрания депутатов по формированию и утверждению бюджета 

города.  

Кроме того, члены ОС постоянно присутствовали при отчетах 

администрации в микрорайонах города и отвечали на вопросы жителей о 

своей деятельности. Проводились выездные заседания ОС, осуществлялось 

участие в заседаниях Общественного совета г. Коряжмы, с которым 

заключено соглашение о сотрудничестве. Также представители ОС за 

круглым столом встречались с представителями НКО. 

В рамках развития системы общественного контроля за исполнением 

мероприятий, реализуемых в рамках национальных проектов и 

государственных программ представители ОС совместно с администрацией 

участвовали в приемке образовательных учреждений к новому учебному 



году, отслеживали проведение капитального ремонта школ и детских садов и 

строительство МДОУ СОШ №105, знакомились с отчетами о готовности 

образовательных учреждений к учебному процессу, отчетами администрации 

по ремонту дорог и тротуаров, по благоустройству, строительству новых 

спортивных объектов в микрорайонах, созданию центров по работе с 

молодежью и модульных библиотек и т.д.  

Все заседания ОС проходили при участии СМИ. Выносимые на 

обсуждение вопросы освещались по телевидению и в газете «ЮГ Севера». 

 


